



martes 22 de octubre de 2024

# La iglesia de San Francisco acogerá el próximo sábado 2 de noviembre un concierto de la Coral Ciudad de Antequera y la Coral Polifónica Isla Cristina

Será a las 19:30 horas disponiéndose de entrada libre y gratuita hasta completar aforo. Un nuevo evento cultural de primer nivel denominado como 'Encuentro de Corales' al que el concejal de Cultura, José Medina Galeote, invita a participar.



El concejal delegado de Cultura del Ayuntamiento de Antequera, José Medina Galeote, informa del próximo desarrollo en nuestra ciudad de un nuevo evento cultural de primer nivel que ha venido a denominarse como "Encuentro de Corales".

Se trata de un concierto que protagonizarán la Coral Ciudad de Antequera y la Coral Polifónica Isla Cristina, teniendo lugar el próximo sábado 2 de noviembre a las 19:30 horas en la iglesia de San Francisco. Habrá entrada libre hasta

completar aforo.

José Medina invita a participar al público en general en esta destacada actividad cultural de primer nivel que ha sido organizada por la Coral Ciudad de Antequera y que ha contado para ello con la colaboración del Ayuntamiento de Antequera en lo que supone ser una nueva demostración de "apuesta por la música".

